

未来 mirai

一人一人が夢をもち
未来を生きる力のある子



琉球大学教育学部附属小学校

学校だより 第1号

発行 令和6年 4月23日(火)

文責 校長 石川 博久

安心して楽しく仲間がつながり学びがつながる学校づくり

保護者の皆様はじめまして、今年度より附属小学校校長に着任しました石川博久（ひろひさ）と申します。附属小学校には19年前に教諭として5年間お世話になりましたので、今回で二度目の勤務となります。これまで、公立の小学校で二校の校長として4年間勤めてきましたので、附属小学校は三校目、5年目の校長となります。どうぞよろしくお願いいたします。

素晴らしい先生方と共に、全ての児童が安心して楽しく過ごせる学級づくりや魅力ある学校づくり、日々の授業づくりができるように、全職員がチームとなり協働して取り組んで参ります。そのためには、校長として、先生方がやりがいをもって子供たちに向かうことができるよう、学校経営方針の見通しを明確に示していきたいと思っております。

保護者の皆様におかれましては、公私ともにお忙しい中ですが、ご家庭における子供たちの日常の体調管理や声かけ、励まし等をよろしくお願いいたします。

今後、教育活動を進める中で、不明な点や確認したいことなどがありましたら、いつでも学級担任や管理職（校長、教頭）にご連絡ください。

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。
学級担任及び職員一覧表は裏面をご覧ください。



校長 石川博久です

一生懸命 粘り強く頑張る！踏ん張る！教師と子供をめざす

学校では、4月8日（月）新任式・始業式、4月9日（火）入学式を無事に終え、早速、各学級担任の先生方や専科の先生方は、各教科等のオリエンテーションを始め、授業を進めております。

授業参観をしていますと、どの学級・専科においても、授業における約束事を確認し、子供たちは新しい教科書をひろげながら意欲的に学習に取り組んでいます。先生方はどの教科等においても、子供たちのよさや可能性が発揮できる授業を積み重ねていきます。粘り強く、丁寧に指導していきますので、千原っ子の皆さんも、どの教科でも、どのような学習場面においても、常に「一生懸命（いっしょうけんめい）」粘り強く頑張り、踏ん張ってください。この一年間、先生方も子供たちも「一生懸命」の言葉を意識して取り組んでいきましょう。

★学校だよりのタイトルは「未来」とします。「未来」には、学校教育目標の「一人一人が夢をもち 未来を生きる力のある子」という願いが込められています。不定期にはなりますが、学校での子供たちや先生方の様子を発行していきます。